

Des scientifiques de 150 pays participent à La Havane au congrès de microbiologie et parasitologie



La Havane, 4 déc. (RHC).- Des scientifiques de plus de 150 pays prennent part au 9e congrès de microbiologie et de parasitologie qui a ouvert ses portes ce matin au Palais des Congrès de La Havane.

La rencontre salue les 80 ans de l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri de notre capitale, une institution consacrée à l'étude de maladies infectieuses.

Au cours de conférence de presse, la présidente du congrès Guadalupe Guzman, a expliqué que l'un des objectifs est la mise à jour de ces deux spécialités et leur rôle dans la lutte contre des maladies de grand impact à l'heure actuelle.

Le programme comprend des échanges sur les maladies infectieuses d'origine bactérienne, fongique, virale et parasitaire, leur diagnostic, épidémiologie et pathologie, ainsi que la situation à Cuba et dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/149301-des-scientifiques-de-150-pays-participent-a-la-havane-au-congres-de-microbiologie-et-parasitologie>



Radio Habana Cuba